







## lceberg de las violencias por razones de género

El iceberg de la violencia nos muestra que hay violencias que son más difíciles de notar (sutiles) y otras que son más fáciles (explícitas), no se interpreta la violencia como gradual o progresiva, ni que hay acciones que valen más que otras, sino que es toda una estructura compleja que requiere atención en todos los ámbitos de la vida humana.



Erradicación de las Violencias de la CIGU y Diseño gráfico: Karla Fabiola García Vega Dirección de Gestión Comunitaria y (POC) · Adaptación: CINIG CUAED Contenidos: Amnistía Internacio Personas Orientadoras Comunita

